

# トラックと自転車が 同じ方向に走行していた

歩行者・自転車の横を通る場合は  
もう少し距離を空けましょう

バイク・自転車の横を通る場合・・・  
「転倒するかもしれない」  
十分距離を空けましょう

## 夜9時過ぎ トラックが自転車に衝突 自転車を転倒させ トラックはそのまま走り去る 目撃者が警察に通報

ひき逃げの疑いで、大型トラックの運転手を逮捕  
トラックと自転車はそれぞれ同じ方向に走っていた  
トラックの左側と自転車がぶつかったとみられています

2023/9/27(水) 8:53

25日夜9時25分ごろ、新潟県の県道で、大型トラックと10代の学生が乗る自転車が衝突しました。

自転車は転倒しましたがトラックはそのまま走り去り、目撃者が警察に通報しました。

自転車に乗っていたのは学生の10代男性で軽傷とみられています。

その後の調べでトラックを運転していた男(72)がひき逃げの疑いで逮捕されました。

しかし、男は「ぶつかっていれば止まっている」と話し、容疑を否認しているということです。

現場は見通しの良い直線道路で、それぞれ同じ方向に向かって走っていて、トラック左側と自転車がぶつかったみられていて警察が状況を詳しく調べています。